

*L'intolérance religieuse a condamné mes ancêtres à l'exil.
Je quitte aujourd'hui la planète Terre,
alors que l'intolérance est devenue guerres de religion
Syndicaliste, socialiste et européen,
je me suis efforcé de construire un monde plus équitable.*

Renée **Schüpbach-Matthey-Prévôt**;
Pierre André **Schüpbach** et sa fille Julie **Pythoud**, à Oleyres,
Marcel **Schüpbach** et son amie Emanuelle **delle Piane**, à Richerenches (F)
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Willy SCHÜPBACH

ancien secrétaire syndical

survenu le 19 mai 2021, dans sa 101^e année.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité et les cendres ont été déposées au
Jardin du souvenir de Montoie à Lausanne.
Domicile de la famille: P. A. Schüpbach, rue du Château 2, 1580 **Oleyres**.

Cet avis tient lieu de faire-part.